



Sur les planches !

publié le 01/06/2023 - mis à jour le 22/06/2023

Dans le cadre des Parcours de 4ème, un groupe de 13 élèves volontaires a bénéficié d'une collaboration entre le collège George Sand, le collège Saint Gabriel et le Conservatoire Clément Janequin.

Il s'agissait de créer ensemble un spectacle alliant le théâtre, la musique et la danse. Les élèves se sont investis tout au long de l'année, le jeudi, de 15h à 17h.

Le groupe reliant les élèves de George Sand à ceux de Saint Gabriel s'est soudé peu à peu. La solidarité s'est installée. Et elle a conduit à cette belle création coopérative sous la direction des professeurs du Conservatoire, que nous remercions pour leur investissement : Céline Agniel, Arnaud Perrin et Laurence Gagnat.

Jeudi 1er juin, après deux journées intenses de répétitions, ils ont donné une représentation de grande qualité, rafraîchissante et pleine d'humour, d'une durée de 1h environ. Leurs proches et l'ensemble des spectateurs ainsi que nos artistes en herbe étaient fiers d'eux.

Quel beau moment !

S.Delabie-Le Mortellec



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.